



Inicio > Dossier Político

# Santiago Creel: “Gobierno Federal ha sembrado el odio entre los mexicanos”

Santiago Creel anunció su registro formal por liderar la coordinación nacional del Frente Amplio por México de cara al 2024.

por Gerardo Rodríguez — 29 julio, 2023 en Dossier Político Reading Time: 3 mins read



Santiago Creel anunció su registro formal por liderar la coordinación nacional del Frente Amplio por México de cara al 2024.

En su visita por Aguascalientes, el panista y aspirante a coordinador del Frente Amplio por México, **Santiago Creel Miranda**, aseveró que **el Gobierno Federal, encabezado por AMLO, ha sembrado la semilla del odio entre las y los mexicanos**, lo cual calificó como ‘gravísimo’ ya que un país dividido es una nación sin rumbo que no va a ninguna parte.

En este contexto, el presidente de la Cámara de Diputados **expuso su intención de liderar el frente opositor de cara a las elecciones presidenciales de 2024** el ofrecer su experiencia y sus habilidades de conciliación y reconciliación.

«Estoy capacitado, habilitado, con experiencia para empezar un proceso de reconciliación y conciliación, porque lo he hecho toda mi vida», aseveró Santiago Creel en una rueda de prensa ofrecida en las instalaciones del Comité Directivo Estatal del PAN.

<https://www.liderempresarial.com/santiago-creel-gobierno-federal-ha-sembrado-el-odio-entre-los-mexicanos/#:~:text=En%20su%20visita%20por%20Aguascalientes,es%20una%20naci%C3%B3n%20sin%20rumbo>